

Forums pour les consommateurs

Addict à plusieurs produits

Par Profil supprimé Posté le 10/09/2021 à 18h33

Salut à tous, j'ai 35 ans, je suis pas très fière de mon parcours addict depuis une vingtaine d'années a l'héroïne (6zns à la MD en même temps et weed) depuis deux ans j'ai repris 6 fois une traces d'héro mais avec l'aide de la méthadone que je prend depuis 15 ans eavant cela c'était Cocaïne Speed Exta Weed bon c'était avec le mouve de l'époque Belgique... Et ensuite je me suis séparée il y a de ça 2h je souhaite la séparation avec le garçon avec qui j'étais en couple depuis 19ans, c'est à ce moment que j'ai commencé à remplacer la coc par l'héro pendant 3 mois en snif (Vous pensez que j'ai fait de la merde pendant 19ans et bien....) Les voyages en Hollande et en Belgique mon fait vivre beaucoup de choses et j'ai également vue énormément de choses aussi... J'étais mal et j'ai voulu essayer la cocaïne en injection.. La, là vrai merde à commencer depuis un ans et demi je consomme la cocaïne de cette façon entre deux il y a eu quelques arrêts mais pas bien longtemps et toujours en remplaçant un problème par un autre pour baisser l'injection j'ai commencé à fumer la cocaïne à boire et fumé la weed pour la descente mais depuis 2 semaines j'ai rechuter IV l'alcool et la fume et auss énormément de tabac depuis toujours...

Quelqu'un es dans mon cas ??? C'est compliqué pour tout le monde les additions je souhaite à tous ceux qui me lisent de réussir... J'ai pensais à la cure c'est flippant mais je ne vais plus avoir beaucoup le choix si je souhaite passer le reste de ma vie tout autrement ... Vous l'aurez comprise c'est chaud l'affaire !!! Courage à tous kiss a ts